

Llega a Guaymas este jueves el primer vuelo "charter"

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez

Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:05

+ Siempre listos y de brazos abiertos para recibir al turismo: CLH

GUAYMAS, 1 de Septiembre.- Siempre listo y con los brazos abiertos se encuentra Guaymas para recibir alrededor de cien pasajeros, que arribaran el día de mañana al puerto, anunció el presidente municipal César Lizárraga Hernández.

“Gracias al apoyo de nuestro gobernador Guillermo Padrés y de todo el equipo que trabaja coordinadamente para hacer crecer el desarrollo turístico del estado, hoy para Guaymas los vuelos chárter, serán una realidad.”

En rueda de prensa celebrada este día en Hermosillo, el munícipe dijo que Guaymas está listo y en condiciones favorables para atender con hospitalidad y buen trato al turismo que arribará al puerto, procedentes de ciudad Juárez, Chihuahua.

Llega a Guaymas este jueves el primer vuelo "charter"

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:05

Lizárraga Hernández dijo que con la llegada de estos seis vuelos chárter, uno semanalmente, se fortalecerá el desarrollo económico del puerto y San Carlos, reactivando la economía de los negocios turísticos y el sector restaurantero.

El Coordinador General de la Comisión de Fomento al Turismo, Javier Tapia Camou, dijo que se espera una derrama económica con estos arribos, de 4 millones de pesos, al reconocer el esfuerzo y trabajo del gobierno municipal para detonar al puerto en materia turística.

El vuelo llegará a las 12.30 horas, al aeropuerto Internacional "Gral. José María Yáñez".

Los vuelos "chárter"

Vuelo: Ciudad Juárez - Guaymas

Llega a Guaymas este jueves el primer vuelo "charter"

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:05

Capacidad de pasajeros: 137

Días de hospedaje: 3 noches y 4 días

Días de vuelo: jueves a jueves ó jueves a domingo

Derrama económica aproximada: 4 mdp